

# 新しい蜂ヶ岡生活スタイル



## ★ 授業で・・・

- ① 水分補給・・・授業中の水分補給をOKとします。

マスクをして授業を受けることで、熱中症になりやすくなることがあります。

本来はダメですが、しばらくの間、授業中の水分補給をOKにしますので、各自の判断で水筒の水分をとってください。

もちろん先生も授業をしながら水分補給をすることがあります。

- ② クーラー

換気しながらつけます。外の暖かい空気が入りやすくなるので、いつもよりエアコンの設定温度を下げることがあります。心配な人は長袖のポロシャツを着てきたり、ブレザーを置いておくなど工夫をしましょう。



## ★ 昼食で・・・

- ① 前を向いて、静かに食べましょう。

② お茶の用意は12日（金）より用意していただきます。飲む人はやかんの口にコップや水筒をつけないように注意しましょう。

心配な人は水道の水を飲みましょう！

## ★ 部活動 6月15日～再開 (1年生は17日～19日体験)

- ① 部活動がいよいよ再開されます。(部活動の初会合は6月22日(月)です。)

顧問の先生からの指示にしたがい活動しますが・・・

★ この時期の部活動が心配な人は、無理に参加する必要はありません。

休む人は顧問の先生に必ず連絡をしましょう。

★ 体調が優れない人は参加できません。顧問の先生に必ず連絡をしてください。

## ★ いつでも

- ① 登下校の手洗いはもちろんですが、休み時間や部活前など、できる限り手を洗いましょう。健康観察票も必ず持参します。学校での検温は時間をムダにします。

② この時期だからというわけではありませんが、「もの」の貸し借りはしないようにしましょう。自分が気にしているくても、もしかして、相手は・・・??

- ② 基本的に、学校で出たゴミは自分の家に持ち帰って捨てましょう。

特に鼻をかんだティッシュペーパーやお昼に出たゴミは要注意です。

不安なことがあれば、遠慮せずに、えんりょ担任の先生や教科の先生に聞いてください。長いあいだ学校がお休みをしていたので、不安や心配は誰にでもあります。あせらずに学校生活に慣れていきましょう！！